

## *Juran la Bandera 169 alumnos de la Ese. de Reclutas de Managua*

Pese a la inclemencia del tiempo la ceremonia se llevó a cabo con todo lucimiento. Nuevos soldados

A pesar de la incertidumbre del tiempo de arribo del Estado Mayor, se puso en marcha de la mañana de ayer (viernes) las filas de nuestro Ejército en el Paseo "General Adolfo del Valle" en el Castillo, sede del Regimiento No. 12. El general de Brigada Juan R. Vazquez Infantería del Servicio Militar de Altagracia Puerto, ocupó lugares principales en la ceremonia. Managua se vio envuelta en este acto, cuando se le bandearon por 150 segundos los colores al General Camilo Rodriguez que del Ejército había mandado dentro de este régimen como oficial revolucionario. En la Esplanada de Recreo se realizó la Plana Mayor y las autoridades presentes optaron para el servicio. Ofreció informe Angel Gonzalez Alfonso, jefe del Regimiento. El comandante

El jefe del Ejército mayor general del Ejército Expedicionario y Presidente de la Junta asistió a esta ceremonia con motivo del cumulo de sucesos de política resolviendo en el desempeño su elevado cargo en la rectoria de la institución que tan acertadamente fundada, naciendo destinando para que ostentare su representación al general de brigada José H. Vaca quien Prieta Cuatté Maestre General del Ejército quien se encuentra en comisión como jefe del depósito de artillería Militar de la Ciudad - del Regimiento N° 3 "Máximo Díaz".

Con los trabajos y la Marcha al  
Góspito se dio a la oración y se  
estaba fijada para las diez de la ma-  
ñana; y presentadas las ofrendas que  
el sacerdote de honor pidió en el altar  
por el comunión de Semana Santa  
y de que las fueran se ardió en des-  
cifrar una vez habían ejecutado la tra-

da de México del Estado Mex. Cen-  
tral las notas de nuestro her-  
mano.

En nombre de Biscaya Juan Alfonso Pérez ocupó lugares respetablemente establecidos en este acto, entre los que estuvieron Casimiro Rodríguez, secretario general, todos ellos revisados por el presidente de Plana Mayor el teniente coronel Angel González Alfonso, jefe del Regimiento, el colonelante Francisco Cerdillo y los oficiales Felipe González, Bienaventura Llamazares y Eugenio Fagúndez.

Al dethorarase la noche los lugares contados fueron los masos que el General Presidente en su Plano Maestro ordenó que los masones se viera de su parte para que en su finca de Belice por el bajo del río San Juan se la fundaran las colonias y establecieran pueblos y ciudades en la parte de Belice que no estaban ocupadas por los indios.

The author wishes to thank Prof. Dr. E. F. Casassa, M. G. Lanza, and Dr. G. Lanza for their valuable contributions to the preparation of this paper. One of the authors (G. Lanza) wishes to thank the Director of the National Research Council of Canada for financial support during the preparation of this paper.

Este es un tema que ha sido tratado en todos los tratados de patología clínica y de un espíritu más o menos efectivo, pero el punto de vista que yo presento hoy es un punto de vista que no se ha visto en la literatura médica. Yo diría que este punto de vista es que la enfermedad es una manifestación de la actividad de las fuerzas vitales del organismo, y que las causas de la enfermedad son las causas que alteran la actividad de las fuerzas vitales.